

Menu Table d'Hôte Spécial du Mois de Janvier \$49.95

Entrées / Appetizers

Soupe du Jour / Soup of the Day

"Une inspiration quotidienne préparée avec des ingrédients de saison pour un début réconfortant."

"A daily inspiration crafted with seasonal ingredients for a comforting start."

Croquettes de Canard Sri Lankaises / Sri Lankan Duck Cutlets

"Des croquettes croustillantes et savoureuses, à base de canard mijoté et épicé, rehaussées de pommes de terre crémeuses et d'aromates sri lankais et une marmelade d'oignons confits."

"Flavorful, crispy croquettes made with spiced duck, creamy potatoes, and aromatic Sri Lankan spices, balanced with onion marmalade jam."

Plats Principaux / Main Course

Faux-Filet Enveloppé de Bacon Fumé / Bacon-Wrapped Faux Filet

"Un faux-filet juteux enveloppé de bacon fumé, nappé de mayonnaise épicée et accompagné d'un chutney de pomme rafraîchissant."

"Succulent beef steak wrapped in smoked bacon, draped in spiced mayonnaise, and served with a refreshing apple chutney."

Curry de Crevettes Colombo / Colombo Shrimp Curry

"Des crevettes juteuses mijotées dans une sauce au lait de coco crémeuse, équilibrée par des épices sri lankaises et une pointe de tamarin. Accompagnées de riz basmati parfumé."

"Juicy shrimp simmered in a creamy coconut milk sauce, perfectly balanced with Sri Lankan spices and a hint of tamarind. Served with fragrant basmati rice."

Poulet Parmesan / Chicken Parmesan

"Poulet doré et croustillant, surmonté d'une riche sauce marinara et de fromage fondant, servi avec les pâtes de votre choix."

"Crispy golden chicken, crowned with rich marinara and bubbling cheese, served with your choice of pasta."

Dessert / Dessert

Gâteau au Chocolat, Thym et Caramel / Chocolate Cake with Thyme and Caramel

"Des couches décadentes de gâteau au chocolat noir infusées d'une touche de rum, sublimées par un filet de caramel onctueux."

"Decadent layers of dark chocolate cake infused with a whisper of rum, finished with a luscious caramel drizzle."

"Bon appétit!" / "Bon appétit!"